

祝 創立70周年
令和2年度 6月号



咲かせよう大正の花

つなげよう大正の未来

台東区立大正幼稚園

HP: <https://taito.ed.jp/swas/index.php?id=1380011>



ご入園・ご進級おめでとうございます

園長 北村 恵

子供たちにとっても、保護者の皆さまにとっても、待ちに待った1学期の始まりです。2か月遅れとなりましたが、あらためまして、お子様のご入園、ご進級おめでとうございます。

長い休業期間のご協力、本当にありがとうございました。園から教材を届けた時や、散歩のついでに野菜の水やりに寄ってくれた時などに、時々子供たちの元気な様子を知ることができ、嬉しかったです。ブログでお知らせしていましたが、園で植えた野菜も、金魚やメダカ、モルモットのさくらちゃんも、そしてもちろん私たち職員も、元気な顔の子供たちに合える日をずっと待っていました。

この先も、コロナウィルスの脅威と向き合い、いかに感染を広げないようにするかということに配慮しながらの教育活動になります。新学期が始まったといっても、通常通りの園生活を始めるには、もう少し時間がかかりそうです。しばらくは分散登園になり、様々な行事や子供たちの活動も、例年と同じように行うことが難しくなると思います。保護者、地域の皆様には、昨年度以上に、園の教育保育へのご協力をお願いすることもありますが、どうぞよろしく願いいたします。

創立70周年となる今年度は、教育課程の重点を『毎月の誕生会、運動会、生活発表会などの1年の様々な行事を通して、大正幼稚園70周年を意識した取組を行うことで、幼児自身が幼稚園の歴史や園施設のことを知り、幼稚園を大切に思う気持ちや、保護者・地域への感謝、自分自身が大きくなることへの喜び、将来への期待などをもてるようにする。』としました。70周年という貴重な時に、大正幼稚園に関わったことを、子供も大人も(保護者・地域の方々そして職員も)喜びと感じ、様々な場面で力を発揮できるような1年にしていきたいと思います。

幼稚園で、本物体験を積み重ね、五感をたくさん働かせて遊ぶことで、頭も体も心もしっかり動かし、小学校以降の学びの基礎となる、「知識及び技能の基礎」「思考力・判断力・表現力等の基礎」「学びに向かう力、人間性等」を育てていきます。

園や学級の日々の教育内容を、写真掲示により保護者の方にお伝えしてきたことを、昨年度も高く評価いただきましたが、引き続き、分かる、見える保育を目指してホームページも積極的に活用しながら園として大切にしていること、子供たちに今育てたい力などをタイムリーに発信していきます。

園と家庭との連携を深め、日々の連絡・相談を大切にしながら、子供も保護者も教職員も、安心して自己発揮できる園になるよう努めてまいります。不安なこと、疑問に思ったことはどうぞ、いつでも、誰にでもご相談ください。教職員一同、笑顔のチームワークで頑張っていきたいと思います。

今年度も引き続き本園の教育活動への、ご理解、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。